

La congresista de la Alianza Verde sostiene que la cárcel no garantiza la reconciliación en el país.

La copresidenta de la Comisión de Paz, Ángela María Robledo, indicó que no necesariamente la cárcel para los integrantes de las Farc es lo que va a generar reconciliación luego de una eventual firma de paz con esa guerrilla.

“Frente a los que piensan fundamentalmente lo que se requiere es cárcel para las Farc luego del proceso de paz, creo que tenemos que ampliar el concepto de justicia. Por supuesto hay una justicia que es la retributiva, la del castigo y la cárcel, pero también hay otra justicia que es la restaurativa y esa muchas veces genera más posibilidades de una efectiva reconciliación”, indicó Robledo.

Según la representante de la Alianza Verde, cada vez, poco a poco, se va sumando respaldo al proceso de paz y eso es, según ella, fundamental para que se refrenden los acuerdos que se pacten con las Farc en Cuba.

[www.caracol.com.co/noticias/actualidad/hay-que-buscar-penas-alternativas-para-farc-angela-robledo/20141030/nota/2486526.aspx](http://www.caracol.com.co/noticias/actualidad/hay-que-buscar-penas-alternativas-para-farc-angela-robledo/20141030/nota/2486526.aspx)